山鹿中学校便り「チャレンジのエラー」

令和2年8月27日(木)

No7 文責 藤島浩-

2学期の教育活動がスタートしました



今週の24日(月)から2学期が始まりました。例年よりも早く2 学期が始まりましたが、久しぶりに会う友達に笑顔で会話をしている 姿が多く見られました。生徒達はもとより職員も大きな事故やケガも なく、また、新型コロナウイルス感染症に感染することもなく2学期 が迎えられたことを嬉しく思います。ご家庭での健康管理や感染防止 に向けた取組に感謝いたします。さて、生徒達は友達との再会による 喜びもつかの間で、新学期早々(25日-27日)に期末テストを受 けました。特に、初めての定期試験となる1年生は、不安と興味とが

複雑にからみ合いながら問題に向かっていたように思えました。「あきらめない 絶対に あきらめない」山中スピリッツで最後まで問題に向かっていた姿勢が頼もしく思えました。

体育大会無視客での実施に、る理解と何

体育大会については、保護者の皆様に大変ご心配をおかけしております。さて、今年の体育大会については、新型コロナウイルス感染症の影響で5月の実施から延期となり、9月18日(金)に実施の予定です。現在、全国同様に熊本県でも新型コロナウイルス感染症の第2波が来て、熊本県はリスクレベル4の特別警報がでていると

ころです。今後もどのようになるのか予測がつかない状況ですが、学校の教育活動については、新型コロナウイルス感染症対策を最大限に行いつつ、可能な範囲で実施していく方向です。当然、新型コロナウイルスの感染状況によっては、急遽、中止となることも考えられます。そこで、実施する上で感染リスクを避けることを最優先に考えた場合、保護者の皆様を含め、観客なしで実施することとしました。そのことで、感染リスクを減らすとともに生徒間の密集状況を防げると考えました。生徒達及び保護者の皆様には、無観客かつ縮小した形でしかできないことに心苦しく思いますが、苦渋の決断です。なお、実施日については、当初9月19日(土)でしたが9月18日(金)に変更させていただきました。重ねての変更に対して、どうぞご理解と御協力をお願いします。

1学期の教育活動のアンケート結果を一部生徒達したも伝えまじた。

2学期の始業式、私からは1学期末のアンケート結果について話をしました。話の内容としては、生徒達が「できている」「だいたいできている」と答えた割合が高かった項目として、「学校や学級でいじめや差別をゆるさない雰囲気がある。」「お互いに相手の気持ちを考えて行動しようとする雰囲気がある。」という項目であったこと。先生たちのアンケート結果でも「友達を尊重した(大切にした)言動ができている」と答えた割合が倍以上にアップしていること。その意味は、みなさんが友達を大切にしている。という姿がたくさん見られた。そんな気持ちをたくさん感じることができた。ということです。と私自身、自信を持って伝えました。そして、お互いが安心して、安全に学校や学級で過ごすことができる学校・学級になっていくことが何よりも嬉しいです。と伝え、2学期も全員で取り組んでいきましょう。と締めくくりました。一方、結果が低かった項目としては、「あいさつ」に関してでした。先生たちも生徒会が推進している「見えるあいさつ」「聞こえるあいさつ」に取り組みながら学校中であい

ている「見えるあいさつ」「聞こえるあいさつ」に取り組みなから字校中であいさつが響き渡り、心が温かくなり、お互いがつながり合って信頼が育まれていくことを強く願います。と伝えました。アンケート結果は、後日、保護者の皆様方へお知らせします。アンケートへのご協力ありがとうございました。